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XIII. Gesetzgebungsperiode 

P •. 4. JULI 1975 ras.: 

der Abgeordneten 

und Genossen 

A n fra g e 

Hanna Hager 

an den Herrn Bundeskanzler, 

betreffend Familienberatung. 

Zu den vlichtigsten Aktivitäten der Bundesregierung in der 

abgelaufenen Gesetzgebungsperiode zählt ihre Tätigkeit auf dem 

Gebiet der Familienpolitik, insb~sondere auf dem Gebiet 

der Familienberatung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang . 

an den Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

A n fra g e : 

' .. 
1. Nas sind die wichtisten Massnahmen, die im Bereich der· 

Pamilienpolitik - soweit sie in den Kornpetenzbereich des 

Bundeskanzleramtes fallen - gesetzt worden.? 

2. Wie hat sich insbesondere die Errichtung von Familienberatungs

stellen bewährt ? 

3. Wieviele solcher Institutionen bestehen derzeit und wieviele 

sollen in nächster Zukunft 110ch eingerichtet werden ? 
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